# 家庭クラブだより 6月号



### 

6月3日(土)、牛尾山で環境整備ボランティアを行いました。牛尾山は農家の高齢化と担い手不足による梅林の荒廃を地域課題とされています。その課題改善のため、数年前より本校家庭クラブが保全活動を行ってきました。今年度、初めての活動では、梅の収穫・梅の選別・芋畑の整地を行いました。

今回収穫した梅の一部は、食品調理科の起業家入門 II の授業で商品開発を行う予定です!今後も牛尾山の保全に向けてボランティア活動を実施していきます。ご協力よろしくお願いします!







### 校内研修会

6月3日(土)、家庭クラブ委員に家庭クラブ活動の活動内容を理解してもらい、クラブ委員同士の親睦を深めるための校内研修会を実施しました。実践講座となる、"エコバック作り"では、役員が指導者となり手順の説明を行い、作業を進めていきました。製作したエコバックは、手作りのメッセージカードとともに地域の方へ配布される予定です。



### ペットボトル回収強化キャンペーン

ペットボトルキャップ回収強化キャンペーンへの多く の方のご協力ありがとうございました!各回収場所での 投票結果です。

#### Q1.「明治チョコレート」あなたは食べるなら?

職員室前 たけのこ派 1412個

きのこ派 868個

Q2. あなたが好きな音楽は?

購買部前 K-POP 2個

J—POP 414個

Q3. 家庭クラブの歌の題名は?

1F東階段前 笑顔で 10個

明日へ 35個



合計 2741個

## お弁当掛け紙絵の作成

年間3回、お弁当掛け紙絵の作成を行っています。今回は夏・秋バージョンのイラストで実施します。期末考査後にクラブ員の皆さんに配布する予定です。配布されたイラスは、色鉛筆で濃く、むらなく塗ってください。 ご協力よろしくお願いします。

